



Protokoll der Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung

Datum: 15. Februar 2013
Ort: Versammlungsraum in der Sporthalle Ostpreußenstraße
Beginn: 19:40 Uhr
Ende: 21:20 Uhr
Anwesend: 23 Mitglieder der Tennisabteilung
Jürgen Bettels als Vertreter des Hauptvereins TVE

Punkt 1 der Tagesordnung: Bericht des Vorstandes

Die Abteilungsleiterin Silke Beier begrüßt alle Teilnehmer an der Jahreshauptversammlung und dankt den Vorstandsmitgliedern, Trainern und dem „Team Abturnen“ für die geleistete Arbeit in der Vergangenheit. Die durchgeführten Aktionen aus dem Kalenderjahr 2012 werden kurz skizziert: Schleifchenturnier, Vereinsmeisterschaften, Weihnachtsdorf, Abturnen.

Im Jahr 2013 werden der Tennisabteilung folgende Trainer zur Verfügung stehen:

- Carsten Weymann,
- Anja Meisner,
- Michael Regenhardt,
- Christiane Gogol und
- Dominik Beier.
- Swenja Bornemann trainiert nur die Mannschaft Herren 40.

Die Mitgliederzahlen sind im Kalenderjahr 2012 durch Austritte (Umzug, Krankheit) von 180 Mitgliedern auf 163 gesunken.

Der Sportwart Josef Baumann verliest die Ergebnisse der Mannschaften aus der Saison 2012:

Bei den Mannschaften ergibt sich im Jahr 2013 nur eine Änderung. Die Mannschaft Herren 40 I wird in die Mannschaft Herren 30 integriert, somit startet nur eine Herrenmannschaft 40. Die Junioren starten mit einer Mannschaft in der B-Staffel, die Juniorinnen mit je einer Mannschaft in der A- und B-Staffel.



TV Eintracht Algermissen e.V. · Postfach 51 · 31189 Algermissen

Wolfgang Weitzker verliest seinen Kassenbericht und hebt die markanten Einnahmen und Ausgaben hervor.

Die Getränke werden weiter über die Firma Wolff bezogen. Den Heimmannschaften werden zu den Punktspielen 2013 die Getränke wieder zum Einkaufspreis zur Verfügung gestellt. In diesem Zusammenhang wird auf das Fehl an Pfandflaschen verwiesen (110 Flaschen) und die Mannschaftsführer gebeten im kommenden Jahr auf die Rückgabe der Pfandflaschen zu achten.

Der Kredit bei der Volksbank ist in 2012 restlos getilgt worden. Somit stehen der Tennissparte jährlich wieder mehr Finanzmittel zur Verfügung.

Die Kassenprüferinnen Sonja Pahlke und Christine Probst berichten über die durchgeführte Kassenprüfung am 13. Februar 2013 und loben die nachvollziehbare Kassenführung. Sie stellen den Antrag, den Kassenwart zu entlasten.

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

Punkt 2 der Tagesordnung: Wahlen

Silke Beier verabschiedet die ehemalige stellvertretende Abteilungsleiterin Claudia Tuchscherer, die ihr Amt aufgrund der beruflichen Belastung aufgeben muss, mit einem Präsent. Ebenso dankt sie in Abwesenheit dem scheidenden Mitgliedervort Andreas Bornemann, der erklärt hat, für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung zu stehen.

Jürgen Bettels übernimmt nun die Leitung der Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung, da die Abteilungsleiterin turnusgemäß neu gewählt werden muss.

Abteilungsleiterin

Als Abteilungsleiterin wird Silke Beier zur Wiederwahl vorgeschlagen. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. Silke Beier nimmt die Wahl an und übernimmt wieder die Leitung der Jahreshauptversammlung.

Stellvertretende Abteilungsleiterin

Als stellvertretende Abteilungsleiterin stellt sich Christina Witte unter der Bedingung zur Wahl, dass sie durch Beisitzer unterstützt wird. Nach kurzer Diskussion wird



TV Eintracht Algermissen e.V. · Postfach 51 · 31189 Algermissen

Festgelegt, dass Beisitzer kein eigenes Stimmrecht im Vorstand haben. Anschließend wird als stellvertretende Abteilungsleiterin Christina Witte einstimmig für ein Jahr gewählt. Christina Witte nimmt die Wahl an.

Mitgliederwart

Andrea Verhoef wird zur Wahl des Mitgliederwartes vorgeschlagen und einstimmig für zwei Jahre gewählt. Andrea Verhoef nimmt die Wahl an.

Jugendwart:

Frank-Peter Beier wird zur Wahl des Jugendwartes vorgeschlagen und einstimmig für zwei Jahre gewählt. Frank-Peter Beier nimmt die Wahl an.

Kassenprüfer:

Turnusgemäß scheidet Sonja Pahlke als Kassenprüferin aus. Als Nachfolgerin wird für zwei Jahre Christin Behrens einstimmig gewählt. Christin Behrens nimmt die Wahl an.

Beisitzer:

Nun werden im Block die Beisitzerinnen der stellvertretenden Abteilungsleiterin Christina Witte einstimmig gewählt:

- Catrin Baumann,
- Christine Probst,
- Christin Behrens und
- Urte Kyas.,

Weiter werden folgende Beisitzer des Vorstandes bestätigt:

- Iris Traut als Pressewart und
- Claudia Krause als Radakteurin der Homepage der Tennisabteilung.

Corinna Ahlers wird die Vereinsmeisterschaften auch in 2013 organisieren.

Punkt 3 der Tagesordnung: Anträge

Bis zum 5. Februar 2013 sind keine Anträge eingegangen.

Punkt 4 der Tagesordnung: Verschiedenes

- a) Am 28. April 2013 wird sich die Tennisabteilung bei der bundesweiten Saisonöffnung „Deutschland spielt Tennis“ beteiligen. Carsten Weymann wird ein „Schnuppertraining“ anbieten, Michael Regenhardt wird bei



TV Eintracht Algermissen e.V. · Postfach 51 · 31189 Algermissen

Interessenten das „Tennissportabzeichen“ abnehmen. Näheres wird rechtzeitig bekannt gegeben.

- b) Silke Beier bittet alle Anwesenden ihre Einverständniserklärung bzw. Ablehnung zur Veröffentlichung von Lichtbilder im Internet dem Vorstand zuzusenden. Die entsprechende Erklärung steht ebenfalls allen Mitgliedern auf der Homepage der Tennisabteilung (www.algermissen-tennis.de) zur Verfügung.
- c) Während der Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung 2012 wurde beschlossen, dass die Tennishütte an Mitglieder vermietet werden kann. Silke Beier verliest den Brief des Vorstandes des TVE zu diesem Thema und erklärt, dass sich der Vorstand der Tennisabteilung aufgrund dieses Schreibens entschlossen hat, die Tennishütte nicht zu vermieten.
- d) Es werden Sponsoren für das Kinderschleifchenturnier am 19. Mai 2013 gesucht. Bitte mit dem Vorstand in Verbindung setzen.
- e) In Kalenderjahr 2013 wird die Tennisabteilung das 35jährige Bestehen feiern. Die Feierlichkeiten werden für das Wochenende 17./18. August 2013 geplant.
- f) Silke Beier gibt einen kurzen Sachstandbericht zum Ausbau der Terrasse am Tennishaus. Derzeit liegen zwei Angebote vor.
- g) Nach kurzer Diskussion wird beschlossen, dass die Tennisabteilung einen Bedarf an Hallenzeit für eine mögliche neue Sporthalle beim Hauptverein anmelden wird.
- h) Bis zum diesjährigen Schützenfest werden noch einheitliche weiße T-Shirt beschafft. Einzelheiten werden rechtzeitig veröffentlicht.

Für die Richtigkeit des Protokolls: Wolfgang Weitzker